



第26回文化祭特大号

今年も上野公園病院、秋の毎年恒例行事「第26回文化祭」を10月12日(土)に開催いたしました。今年も「患者さんと御家族に楽しい一時を過ごして頂こう!」とスタッフ一丸となって盛り上がりました。その様子を紹介します。

日田高校書道部



テーマは「つながり」 袴姿の可愛らしい女子高生の力強いパフォーマンス。初めて見る書道ガール・音楽に乗せて大きな筆を運んでいく様子を皆さん緊張感をもって魅入られていました。

岳滅鬼太鼓

当院文化祭のお祝いと台風15号の被災地、19号の進路に当たる地域の方々にエールを送る魂を込めた演奏でした。私たちの心に響き、また遠く離れた被災地の皆さんへも届いたと思います。



一条さくら舞踊団



文化祭に多くの出演をいただいています。当院の職員、元職員も在籍されており、大変盛り上げていただきました。見られている患者さんも歓声を上げられていました。また、女形の姫乃介さんの色気が溢れていました。

うききっず&雛桃

YOSAKOI踊りのジュニアチームです。子どもたちの躍動感のある踊り見て「よう練習してる」と感心しながら、目を細められている患者さんもおられました。皆さん、元気を貰われた様子でした。



お子さん達のお楽しみじゃんけん大会



医療法人百花会 上野公園病院

通所リハビリ ふきのとう
居宅介護支援センターうえの

ホームページアドレス
<http://www.uenokoen-hospital.jp/>
E-mail
uenokoen-hp@qiga.ocn.ne.jp

スタッフも仮装をして盛上げてくれました

患者さんも歌って見て楽しみました

令和初の文化祭

今年の文化祭では大型台風が日本列島に接近している中で開催されました。九州地方から関東・東北地方にそれたため何とか実施することができました。台風の影響もあり、例年に比べ参加者の方が少ないような印象を受けましたが、数々のアトラクションや患者さまのカラオケ・スタッフの仮装などで盛り上がり、笑顔の絶えない一日になったような気がします。参加されたみなさまいかがでしたでしょうか？1年に1度の当院でのお祭りが患者さまとご家族さまが楽しく過ごすひとときとなれば実行委員として幸せです。



おわりに



最後になりましたが、文化祭の売上金（義援金含む）121,850円を大分県日田市災害支援金に寄付させていただきました。患者様や家族の皆様、また地域の皆様ありがとうございました。

藤陰高等学校様、一条さくら舞踊団様、日田高校書道部様、うきうきっず&雛桃様、岳滅鬼太鼓様、古庄本店様、立花酒店様、日清医療食品様、樋口商店様、日田市立南部中学校様、昭和学園様、ペプシコーラ様、溝口製麺様、ワタキューセイモア様、アビアント・ポム様、浄化槽管理センター様、その他ご協力をいただいたみなさまありがとうございました。